

HELUKABEL® GmbH
Dieselstraße 8 - 12
71282 Hemmingen/Stuttgart
Germany

Telefon (0 71 50) 92 09-0
Telefax (0 71 50) 8 17 86

www.helukabel.de

E-Mail: compliance@helukabel.de
September 2020

Auskunft zur REACH Verordnung (EG) 1907/2006

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach der REACH Verordnung ist die HELUKABEL GmbH Lieferant von Kabel & Leitungen. In dieser Funktion unterliegen wir keiner Registrierungspflicht. Wir können Ihnen heute bestätigen, dass wir allen Verpflichtungen gemäß der REACH-VO, einschließlich aller Informationspflichten in der Lieferkette, selbstverständlich nachkommen und die notwendigen Informationen zur Verfügung stellen.

Informationspflichten nach Artikel 33 REACH:

Unsere Auskunftspflicht als Lieferant von Kabel & Leitungen besteht dann, wenn ein sogenannter Kandidatenstoff (besonders besorgniserregender Stoff = substance of very high concern (svhc), letzte Aktualisierung am 25.06.2020) in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent in einem Erzeugnis vorhanden ist.

Gemäß den Vorgaben des Artikels 33.1 der REACH Verordnung weisen wir Sie darauf hin, dass die auf Seite 3 genannten Produkte folgenden Kandidatenstoff oberhalb des Grenzwerts von 0,1 Massenprozent enthalten.

Für weitere Kandidatenstoffe erwarten wir keine Überschreitungen des Grenzwerts von 0,1 Massenprozent in unseren Erzeugnissen. Hierzu stehen wir in stetigem Dialog und Informationsaustausch mit unseren Lieferanten, insbesondere bei Erweiterung der Kandidatenliste.

Zulassung von Stoffen, REACH Anhang XIV

Einige Phthalate sind bereits in den Anhang XIV der REACH Verordnung aufgenommen und dürfen nach dem Ablaufdatum nur noch mit einer gültigen Zulassung verwendet werden. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass die Zulassungspflicht nicht die Bereitstellung von Erzeugnissen, die diesen Stoff enthalten, verbietet. Sollten sich aber durch die Zulassungspflicht Änderungen an den Produkten ergeben, so informieren wir Sie rechtzeitig hier auf der Homepage darüber.

Seite 1 von 3



Beschränkungen von Stoffen, REACH Anhang XVII:

Unsere Produkte halten die Beschränkungen des Anhang XVII der REACH Verordnung ein. Im Falle von Änderungen, die Auswirkungen auf unsere Produkte haben, informieren wir Sie rechtzeitig auf unserer Homepage über die Veränderungen und ggf. den Substitutionsprozess.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

HELUKABEL® GmbH



Artikelbezeichnung	Artikelnummer	SVHC-Stoff	CAS Nr.	Konzentration
HELUTOOL PEW 8,84	903624	Blei	7439-92-1	max. 0,35%
HELUTOOL PEW 6.022	901520	Blei	7439-92-1	max. 0,35%
HELUTOOL PEW 12.570	904971	Blei	7439-92-1	max. 0,35%
Abisolierzange Spezial Nr. 203	906178	Blei	7439-92-1	max. 0,35%
HELUTOOL Abisolierzange für Solarflex 1,5-6 mm ²	903572	Blei	7439-92-1	max. 0,35%
HELUTOOL Abisolierzange für Solarflex 4-10 mm ²	905343	Blei	7439-92-1	max. 0,35%
HELUCRIMP45 MULTI RJ45 TM21	800386	Blei	7439-92-1	max. 0,35%
POF MULTI STRIPPER TOOL	81320	Blei	7439-92-1	max. 0,35%
HELUCUT'n STRIPP	800382	Blei	7439-92-1	max. 1%
HELUKABEL Profibus SK innen 1x2x0,64 SK fest PVC violett	81903	4,4'-isopropylidenedi phenol (Bisphenol A)	80-05-7	>0,1%
Silikonleitungen (SiHF, SiHF UL/CSA)		Octamethylcyclotetrasiloxane (D4)	556-67-2	>0,1%
Silikoneinzeladern (SiF, SiFF, SiD, SiF/GL, UL-Style 3135)		Decamethylcyclopentasiloxane (D5)	541-02-6	>0,1%
		Dodecamethylcyclohexasiloxane (D6)	540-97-6	>0,1%



HELUKABEL® GmbH • P.O. BOX 1164 • 71278 Hemmingen • Germany

HELUKABEL® GmbH
Dieselstraße 8 - 12
71282 Hemmingen/Stuttgart
Germany

Phone +49 (71 50) 92 09-0
Fax +49 (71 50) 8 17 86

www.helukabel.de

e-mail: compliance@helukabel.de

September 2020

Information on compliance with the REACH regulation (EC) 1907/2006

Dear Sirs,

according to the REACH regulation, HELUKABEL GmbH is classified as a supplier of cables & wires. In this position, we have no obligation to register. As a matter of course, we will comply with all obligations under REACH, including information tasks within the supply chain, and will provide you with the material necessary for secure handling of all products concerned.

As a matter of course, we will assure a smooth handling of deliveries, even amongst the requirements of the REACH regulation. We will monitor the developments of REACH and comply with the upcoming requirements.

Information requirements according to article 33 REACH:

As a manufacturer of cables & wires we are required to submit certain information, if a so-called candidate substance (substance of very high concern (svhc), last updated on 06-25-2020) is present in one of our articles in a concentration higher than the legal threshold of 0.1 mass%.

In compliance with the requirements of article 33.1 REACH regulation, we inform you that our on page 3 named products contain the following candidate substance above the threshold of 0.1 mass%.

For further candidate substances, we are not expecting an exceeding of the threshold of 0.1 mass% in our articles and are in a constant dialogue with our suppliers, especially after an expansion of the candidate list.



Authorisation of substances, REACH Annex XIV:

Some Phtalates have been included in Annex XIV of the REACH regulation and, after the “sunset-date” won’t be allowed to be used without authorisation.

We would like to note, that the obligation for authorisation does not prohibit making articles available on the market that contain this substance. In case that the obligation for authorisation will have an impact on the product design and composition, you will be informed here on our homepage in time.

Restriction of substances, REACH Annex XVII:

Our products comply with the substance restrictions of annex XVII REACH regulation. In case of product-relevant alteration, you will be informed in time about changes and the process of substitution on the HELUKABEL homepage.

Please don’t hesitate to contact us if you have any questions.

With best regards

HELUKABEL® GmbH



Name	Article no.	SVHC	CAS no.	concentration
HELUTOOL PEW 8,84	903624	Lead	7439-92-1	max. 0,35%
HELUTOOL PEW 6.022	901520	Lead	7439-92-1	max. 0,35%
HELUTOOL PEW 12.570	904971	Lead	7439-92-1	max. 0,35%
Abisolierzange Spezial Nr. 203	906178	Lead	7439-92-1	max. 0,35%
HELUTOOL Abisolierzange für Solarflex 1,5-6 mm ²	903572	Lead	7439-92-1	max. 0,35%
HELUTOOL Abisolierzange für Solarflex 4-10 mm ²	905343	Lead	7439-92-1	max. 0,35%
HELUCRIMP45 MULTI RJ45 TM21	800386	Lead	7439-92-1	max. 0,35%
POF MULTI STRIPPER TOOL	81320	Lead	7439-92-1	max. 0,35%
HELUCUT'n STRIPP	800382	Lead	7439-92-1	max. 1%
HELUKABEL Profibus SK innen 1x2x0,64 SK fest PVC violett	81903	4,4'-isopropylidenedi phenol (Bisphenol A)	80-05-7	>0,1%
Silicon cable (SiHF, SiHF UL/CSA)		Octamethylcyclo tetrasiloxane (D4)	556-67-2	>0,1%
Silicon single cores (SiF, SiFF, SiD, SiF/GL, UL-Style 3135)		Decamethylcycl opentasiloxane (D5)	541-02-6	>0,1%
		Dodecamethylcy clohexasiloxane (D6)	540-97-6	>0,1%

